
 

会長の時間        池澤会長 

 

会長の時間をいただきます。 

本日は青少年奉仕卓話です。外部卓話ということで、

日立中央 RC 黒羽豪様、県北 RAC からヤンソン君、よう

こそお越しくださいました。ありがとうございます。後

ほど卓話よろしくお願いいたします。 

皆様、ゴールデンウィークはどのようにお過ごしでし

たでしょうか。私はサッカー三昧でした。見ての通り、

真っ黒に日焼けしています。5 月 3 日、私の友人であり

ます水戸ホーリーホック本間幸司選手 46 歳が出場する

と聞き、水戸の会場に駆けつけました。約 2年 6ヶ月ぶ

りの先発出場でした。非常に感動しました。 

4 日 5 日も関わりのある女子サッカーチームに帯同させ

ていただきました。6日はバーベキューを楽しみました。

7日もサッカー絡みの行事でした。 

昨日から、コロナが 5類に移行されました。コロナ前

の生活が早く戻るといいなと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告          小野瀬幹事 

 

l 例会後理事会開催されます。理事の方よろしくお願

いいたします。 

 

 

委員会報告 

 

クラブ会報・IT 委員会        石川委員長 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

今月は青少年奉仕月間ですので、青少年の記事が掲

載されています。左 7ページから 4人の若者が紹介

されています。留学したことで新しい人生が拓かれ

ています。14 ページに掲載されている高校生がす

ごいです。青少年がこれだけ頑張っているので、私

たち若い人を支える側も頑張らなければならない

と思いました。 

 

 

               髙島次年度幹事 

l 地区の方から定款・細則変更の依頼が来ております。 

l 会員総会をしなくてはいけないので、5 月 30 日夜

間例会でお時間をいただきたいと思います。 

l 本日理事会で承認いただいた後、皆様に変更点をメ

ールさせていただきますので、よろしくお願いいた

します。 

 

 

出席報告       代：須田 SAA 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 21 名 13 名 67.74％ 7 名 90.32％ 6 名 

 

 

ニコニコ BOX      代：須田 SAA 

 

² 地区青少年委員 黒羽様よろしくお願いします。 

池澤会長・小野瀬幹事・石川國博・鹿志村高道・ 

須田 聡・佐藤信彦・石川 悟・山本忠安・ 

森 重彰・三浦辰男・川﨑健輔・鈴木幸一・ 

岩間智也・朝日正道・河村秀樹・川村昌弘・ 

髙島章行・荒川浩信・加藤仁郎 

² 米山奨学生タムさん、1年間よろしくお願いします。 

弓野博司 

 

² 結婚記念日のお花ありがとうございました。 

鴨田文利 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計   36,000円 累計額 1,243,000円 

 

 

 

 

 

 

 

【開 催 日】令和 5年 5月 9日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】須田会員

【プログラム】外部卓話 / 青少年奉仕委員会 

第2820地区 



プログラム 

 

米山奨学生紹介   弓野カウンセラー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l ベトナム生まれのファム ティ タン タムさんです。

当クラブで 1 年間お世話することになりましたの

で、皆さんよろしくお願いいたします。 

l 当クラブ加藤会員の日本語学校で学んだそうで、か

なり流暢な日本語を話します。 

l 当クラブでは、タムさんとお呼びしたいと思います。 

 

（タムさん挨拶） 

l 私の名前は、ファム ティ タン タムです。タムと

呼んでください。日立さくら日本語学校を卒業し、

現在はアール医療福祉専門学校に通っています。 

l 先生方のお陰で奨学生になれました。 

l 1 年間、皆さんよろしくお願いいたします。 

 

卓話 

青少年奉仕委員会      川﨑委員長 

l 今月は青少年奉仕月間です。今日は外部卓話として、

地区青少年奉仕委員ローターアクト担当の黒羽様

（日立中央 RC）にお越しいただきました。卓話者

として、県北 RAC のヤンソン君を連れてきてくれま

した。よろしくお願いいたします。 

 

地区青少年奉仕委員      黒羽 豪様 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 地区の青少年奉仕委員をしています。ローターアク

ト担当です。地区委員は今年で 3 年目になります。 

l 今日は県北 RAC のヤン君に卓話をお願いしました。 

l 私が入会した年が、県北 RAC 立ち上げの時でした。

弓野さんには大変お世話になりました。 

l 県北 RAC とは縁を感じます。 

l それでは卓話よろしくお願いします。 

 

県北 RAC       ヤン ソン様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 2011 年に日本に来ました。13 年目になります。 

l 茨城大学大学院修士を卒業し、日立製作所でエレベ

ーター開発に携わり、その後、現在は茨城大学博士

課程で勉強しています。 

l 青少年奉仕活動として、私は大学では年齢が皆より

上なので、後輩の面倒を見ています。 

l 日本では少子化が問題になっていますが、中国でも

同じく問題になっています。 

l 中国での問題は 2つあります。 

l 1 つ目は、住宅問題です。中国では賃貸住宅が全く

ありません。結婚すると、家を買わなければなりま

せん。都市で働く新社会人にとっては難しいです。 

l 2 つ目は、10 年に 1度、大きな海外景気の変動があ

ります。景気が悪くなると職を失うことになります。 

l この 2つが中国での少子化問題、最大の原因だと自

分では思っています。 

l ご清聴ありがとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

次 回 例 会： 令和 5年 5月 16日（火） 【プログラム】卓話 / クラブ会報・IT 委員会 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：池 澤  健   ■副 会 長：川 村 昌 弘 
■幹 事：小野瀬  裕  ■会報委員：石 川  悟 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 


